

Wesentliche Ergebnisse der Sitzung des Verwaltungsrats des Hessischen Rundfunks am 19.06.2020

1. Der Verwaltungsrat begrüßt die Unterzeichnung des 1. Medienänderungsstaatsvertrages am 17.06.2020 durch die Ministerpräsidenten der Länder und tauscht sich über die aktuelle medienpolitische Lage im Zusammenhang mit dem nun bevorstehenden Ratifizierungsverfahren in den Landtagen aus. Es wird verabredet, eine gemeinsame Erklärung des Gremiums zu veröffentlichen, in der die Unterzeichnung des Staatsvertrages durch die Ministerpräsidenten begrüßt und die Bedeutung des hr für die gesellschaftliche Integration in Hessen betont wird. Für die Wahrnehmung dieser Aufgaben müsse der hr auch auskömmlich finanziert werden.

2. Der Verwaltungsrat gratuliert dem Haus für die Auszeichnung mit dem Deutschen Fernsehpreis in der Kategorie „Bester Fernsehfilm“ für die Produktion „Bist Du glücklich?“

3. Der Intendant informiert den Verwaltungsrat über die wichtigsten Beratungsergebnisse aus der Sitzung der Intendant*innen am 16./17.06.20 in Leipzig. Dabei wurde u.a. über die kommende ARD-Themenwoche gesprochen, die Unterstützung der Produzenten im Falle des Corona-bedingten Ausfalls von Auftragsproduktionen sowie den Aufbau eines Online-Archivs zur Sicherung des audiovisuellen Erbes.

5. Der Verwaltungsrat informiert sich über den Stand der Gespräche im Gesellschafterkreis zur möglichen Fortführung des IRT. Der Verwaltungsrat bringt zum Ausdruck, dass er eine Fortführung der wichtigsten Aufgaben des Instituts im Rahmen einer Neuausrichtung des IRT in verschlankter Form für sinnvoll erachte.

6. Der Verwaltungsrat beschließt auf Grundlage einer ausführlichen Vorlage die Freigabe von Mitteln zum Ausbau der PTP-Infrastruktur.

7. Der Verwaltungsrat diskutiert auf Basis ausführlicher Informationsvorlagen über die Themen strategische Personalplanung und Initiative für den öffentlich-rechtlichen Rundfunk.

8. Der Datenschutzbeauftragte des hr legt dem Verwaltungsrat seinen Bericht für den Zeitraum 01.01.18 bis 31.12.19 vor. Die Bedeutung des Datenschutzes und der sorgfältigen Umsetzung der DSGVO wird betont. Der Verwaltungsrat dankt dem Datenschutzbeauftragten für seinen ausführlichen Bericht.

9. Der Verwaltungsrat verabschiedet den Hörfunkdirektor Herrn Dr. Sommer in den Ruhestand und würdigt die langjährige offene, konstruktive und erfolgreiche Zusammenarbeit im Gremium.

gez. Armin Clauss